

あっけし

Z



M

UP



イベントや活動など、まちのニュースをお届けします



夏

【ちらっと】あっけしサマーフェス2025  
を楽しむ2日間

8月1日から8月2日の2日間、旧厚岸保育所跡地であっけしでたのしまないと実行委員会が企画する『【ちらっと】あっけしサマーフェス2025』が開催されました。

今年は日程を2日間に拡大し、多くの人が会場に訪れ、両日ともにぎわいをみせていました。

会場では、焼き鳥やかき氷などの飲食ブースや、射的などのこどもえんにちブースが並び、にぎやかな声が響きました。

カラオケ大会や大抽選会などのイベントも行われ、会場は2日間にわたり大いに盛り上りました。

音 厚岸Jr. ウィンドバンド表敬訪問

色を響かせ、厚岸から全道大会へ

8月5日、役場2階庁議室において、『厚岸Jr. ウィンドバンド』の皆さんのが表敬訪問を行いました。

訪問した5人は、第70回北海道吹奏楽コンクール釧路地区予選大会・中学生C編成の部に出場し、金賞を受賞。釧路地区的代表として全道大会に進める2校のうちの1校に選出されました。

三浦町長らの激励を受け、「全道大会を楽しんできたい」と笑顔で意気込みを語っていました。



別 海事記念館こどもクラブ

寒辺牛川でカヌー体験と生物観察

7月26日、水鳥観察館および別寒辺牛川において、『海事記念館こどもクラブ【カヌー体験 & 水辺の生物観察】』が開催されました。

息を上げながらカヌーを漕ぎ、カヌーの上から川の中に網を入れ、たくさんの生物を捕獲することができました。

当日は、カヌー出発まで小雨が降り、天候が怪しまれましたが、こどもたちの元気なパワーにより、雨雲を吹き飛ばし、青空の下で開催することができました。